

14ème Marathon international de Tana

La compétition revient avec plein de défis

A l'issue d'une année de suspension en 2013, le Marathon international de Tana revient en compétition avec plein de nouveautés. La clôture de la saison 2014 se fera en fanfare pour la Fédération malgache d'Athlétisme (FMA). La 14ème édition du Marathon international de Tana sera l'événement marquant de cette saison pour l'athlétisme malgache. Après une année de suspension, la compétition reviendra cette année, dimanche 26 octobre prochain, avec le même sponsor officiel, à savoir Vima Madagascar, après les deux éditions couronnées de succès de 2011 et 2012. En effet, la FMA et Vima - avec sa nouvelle filiale « World Trade Center » Tana (WTC Tana) - relèvent encore le défi cette année. Comme à l'accoutumée des athlètes étrangers habitués aux compétitions inter-



nationales seront attendus au pays le jour-J. A noter que WTC Tana opère dans la promotion du sport, de la culture et de l'événementiel.

Pour en revenir à la compétition, le Marathon international de Tana sera ouvert à un

très large public : coureurs professionnels ou confirmés, amateurs, jeunes, moins jeunes, handicapés, habitants de Tana, de tout Madagascar, de l'océan Indien, d'Afrique et d'Europe.

La compétition comportera plusieurs épreuves dont

le marathon ou la course mythique par excellence, d'une distance de 42,195 km, en solo ou en équipe. L'inscription est ouverte aux entreprises, entre amis ou collègues. La deuxième épreuve sera « Les foulées de Tana », d'une distance de 5 km. Cette épreuve est également ouverte à tous. Enfin, le handi-run, épreuve de 5 km réservée aux handicapés physiques en fauteuil roulant.

Ce sera la 2ème course sur route organisée par la FMA et comptant pour le Championnat de Madagascar d'Athlétisme après le semi-marathon. Par ailleurs, la compétition entre également dans le cadre de la préparation des athlètes aux Jeux des Iles de l'année prochaine. C'est une occasion de bien roder les athlètes malgaches dans la course de fond dans l'océan Indien.

Elias Fanomezantsoa